

## 1 学期終業式

校長 栃倉 和則

コロナ禍にあつて、様々な制約が継続されるまま、一学期を終えます。本来であれば部活動に燃える夏！記念祭の準備全開！と行きたい学期末ですが、そこは慎重に参りましょう。豊多摩では、あれはダメ！これもダメ！とは言いません。ただ、感染症対策はしっかりとしていきたいと思います。

さて、校長、栃倉です。豊多摩の校長となって足掛け4か月。もう名前くらいおぼえてくれましたか。栃木県の栃と鎌倉の倉で栃倉です。でも、埼玉に住んでいます。

ところで、皆さんと初めてお会いして間もないころ、部活動の試合観戦に行きました。顧問の先生と言葉を交わす中で、豊多摩の選手たち誠実なプレーぶりですねと私が言いましたら、静かな闘志を燃やしてくれれば・・・と先生は仰っていました。ちょうど、豊多摩の学友たちにどのように語りかけていこうかと考えていたころです。豊多摩高校の伸びやかな校風の中で、すべての学友が、束縛を受けることなく、気持ちよくさわやかに活動できる、そして各自が高い目標に向かって、惜しむことなく力を尽くす・・・そんなことを私は、豊多摩の全学友に期待しています。

コーポレートメッセージってわかりますか。企業のスローガンみたいなあれです。HITACHI, Inspire the Next. もちろん日立製作所。No music, No life. これはタワーレコード。日本語では、「お口の恋人、ロッチ」「お値段以上、NITORI」などなど。

進路のしおりの巻頭言に書かせていただきましたが、英語のことわざ、古い言い回しです。

Don't be a parrot in life, be an eagle. A parrot talks way too much and can't fly high but an eagle is silent and has the will power to touch the sky!

オウムになるな、鷲になれ。オウムはあまりにおしゃべりしすぎるので高く飛べません。鷲は寡黙にして空に届かんとする強い意思を持っている。

ここから引用して、*Touch the Sky! TOYOTAMA!* としてみました。静かな闘志を燃やして、前向きに頑張れそうな気がしませんか。それぞれの個性を生かし、それぞれの領域で、伸びやかに翼を広げ、高みを目指して空まで届いてしまおう。しばらくの間、学校案内やポスター、ホームページなどにも使っていきますので、以後、お見知りおきのほどよろしく。

それでは。しばしの夏休み。夏季講習、部活動、記念祭準備など、モードを切り換えてじっくりと取り組んでください。現役生の学力の伸びは11月と言われます。今が大切な時。コロナの制約つきではありますが、慎重にかつ大胆に行きましょう！

*Touch the Sky! TOYOTAMA!*